



児童らの手で「人権の桜」が植樹されました

人権の桜の植樹

12月4日、「人権の桜」の植樹が行われました。これは、平成9年より人権擁護委員の協力によって続けられている取り組みで、海部地域では毎年、中学校1校、小学校2校で八重桜の木の植樹が行われます。今年度、市内では白鳥小学校へ桜の木が贈呈されました。

セレモニーでは、津島人権擁護委員協議会長の服部光雄さんより「桜を植樹し、育てることで、命の大切さを感じ、相手に対して思いやりの心をもってほしい」と児童らへ話がありました。

セレモニー後、運動場西側に2本の八重桜の木が6年生59名全員の手で植樹されました。

みんなで考えよう！ 弥富の未来

12月9日、十四山スポーツセンターで「第2次総合計画セミナー」が開催され、市民約280人が集まりました。

セミナーでは、9月に連携・協力に関する協定を結んだ愛知大学の法学部入江容子教授のゼミ生46名による市への政策提言が行われました。3グループ15名の学生が「金魚産業の法人化」、「農業のICT化」、「空き家と獣害対策」というテーマで発表を行いました。

また、10月から全4回開催された市民ワークショップの報告や一橋大学副学長・理事の辻琢也氏による記念講演も行われました。



政策提言を行う愛知大学の学生



正確な放水操作

小型ポンプ操法大会

11月5日、海部南部消防署で、弥富市消防団小型ポンプ操法大会が開催されました。

小型ポンプ操法とは小型ポンプの操作を行い消火までの迅速さ、正確さを競う競技です。市消防団全16分団が日頃の訓練の成果を十分に発揮し、競技に打ち込んでいました。

- 優勝 11分団(稲荷、操出、西末広、東末広、大谷、駒野、上野、楠)
- 準優勝 9分団(松名、寛延、間崎、稲元、稲吉、加稲、富島、栄南)
- 優良賞 1分団(楽平、又八、佐古木)



市ホームページ内フォトギャラリーや公式ツイッターでもまちの話題を紹介しています！



お正月の絵手紙
(弥富絵手紙サークル)

投稿!!

こんな〇〇あつたがね〜♪



さあ、投稿しよう!

このコーナーでは、市民の皆さんが撮影したまちの話題、自然・風景、地域の活動などを掲載していきます。

珍しい紅白南天が実ったがね〜

三原 洋さん(五明町)

難を転じる(ナンテン)と言われる南天が紅白で実りました。白南天は珍しいです。

本によると表鬼門に白、裏鬼門に赤だそうです。昔から縁起の良い木としてお正月に飾るようです。



〜こんな〇〇のご応募お待ちしております〜

- ▼対象 市内に在住、在勤、在学の方
- ▼応募方法 郵送の場合は写真の裏面に別紙、また、Eメールの場合はメール本文に次の事項を書いて送付してください。
タイトル(18字程度)、写真の説明・エピソード(100字程度)
住所・氏名・年齢・電話番号・Eメールアドレス
- ▼応募条件
 - ・応募者本人が撮影した作品に限ります。
 - ・被写体に関する肖像権は、応募者の責任において了解が得られるものとします。また著作権は、市に帰属します。

- ・写真は、解像度300万画素以上(目安)で撮影されていること、記録方式はJPEGを推奨します。
- ・写真は返却いたしません。
- ・地区名と氏名または団体名を掲載します(匿名不可)。
- ▼送付先
 - 郵便 〒498-8501 市役所秘書企画課広報やとみ
「こんな〇〇あつたがね〜」係宛
 - ✉koho@city.yatomi.lg.jp
 - ☎市役所秘書企画課(内線223)



奇跡の花を咲かせるよ!

心の復興支援

11月9日から、各小中学校でアイリンプループロジェクトの一環として弥富市と海南病院の共催でフランスギクを植栽しました。

植栽したフランスギクは、東日本大震災で亡くなった佐藤愛梨ちゃんの最後の場所に咲き、1輪だけ持ち帰ったところ、花が奇跡的に新しい芽を出した「奇跡の花」です。

9月には十四山東部小学校で植栽が行われました。児童らは災害の記憶を風化させないように、思いを込めて一つ一つ丁寧に植栽していました。

ふく婚Party

11月23日、総合福祉センターで、市社会福祉協議会主催の婚活イベント「やとみ♡ふく婚Party」が開催されました。第5回目となる今回のイベントでは、男女各18名の計36名が参加されました。

イベント中に行われたレクリエーションタイムでは、ゲームの流れで自然に会話が生まれ、和やかな雰囲気にもまれており、フリータイムでの会話も盛り上がっていました。

そして、注目のカップリングでは3組のカップルが成立しました。

カップルになられた参加者の皆さん、おめでとうございます!



和やかな雰囲気をみせるふく婚Party会場